



La caída de un régimen

Patrimonio sonoro y audiovisual

AUTOR

No Identificado

AÑO

1931

DESCRIPCIÓN FÍSICA

De realizador no identificado. Inicialmente se le atribuyó el título La caída del gobierno de Carlos Ibáñez del Campo, pues las imágenes registran a la multitud en la ciudad de Santiago tras la caída del dictador, quien renunció a la presidencia y salió del país rumbo al exilio en Argentina el 26 de julio de 1931. La película fue estrenada el día 29 del mismo mes en a lo menos siete salas. El presidente del Senado, Pedro Opazo Letelier, asumió interinamente la presidencia y el ex ministro de Ibáñez, Juan Esteban Montero, la vicepresidencia, y luego fue elegido presidente, aunque su mandato duró

apenas hasta 1932. Documental "La caída de un régimen" (1931) fue filmada por Page Bros. Films, empresa formada por los hermanos Eric Page Guevara y Lionel Page Guevara. De todas formas, este registro también puede pertenecer al filme "La película de la revolución del 26 de julio", de la Andes Film. Estrenada el mismo día que "La caída de un régimen".

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Cineteca Nacional](#)

INSTITUCIÓN

[Cineteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Metro La Moneda - Pl. de la Ciudadanía 26, Santiago, Región Metropolitana](#)

Mapa